



Bourg-en-Bresse, le 14 janvier 2026

COMMUNIQUÉ

Mgr Pascal ROLAND, évêque de Belley-Ars a atteint l'âge de 75 ans ce 14 janvier.

Comme le prescrit le Droit de l'Eglise, il a donc écrit au Saint-Père pour renoncer à sa charge.

La nonciature a commencé la préparation du dossier en vue de la nomination de son successeur dans les prochains mois.

Lorsque sera annoncée la nomination du nouvel évêque sera actée en même temps la démission de la charge pastorale de Mgr Pascal ROLAND, qui demeure **pleinement en charge en qualité d'évêque** du diocèse de Belley-Ars jusque-là.